

— Depuis longtemps je restais sans nouvelles d'un enfant éloigné. J'ai prié S. Antoine et je viens de recevoir une lettre de cet absent bien aimé.

Mélanie Serre.

— Asile Nazareth. Quatre faveurs temporelles obtenues.

Abonnée tertiaire.

Fall River. — S. Joseph et S. Antoine nous ont obtenu un déplacement avantageux, et plusieurs grâces importantes, entre autres une bonne place.



Montréal. — Voilà longtemps que mes dettes de reconnaissance s'accumulent envers S. Antoine. Après tant de faveurs qu'il m'a accordées, S. Antoine vient de me montrer sa protection d'une façon tout à fait frappante. J'en profite pour rompre avec mon silence coupable. Que le bon Saint soit glorifié et invoqué avec la confiance qu'il mérite.

B. P.

— Une tertiaire souffrait d'un violent mal d'oreille pendant quinze jours, la quinzième journée était pire que jamais, ce jour là elle fit une promesse à St Antoine de lui donner du pain pour ses pauvres et de faire publier dans la *Revue*, s'il lui obtenait sa guérison ; aussitôt qu'elle eut fait sa promesse, elle s'est trouvée guérie immédiatement, le lendemain elle fit son travail comme d'habitude. Elle est fidèle à sa promesse de publication.

S. de Ladurantaye, Tertiaire.

— Guérison d'un mal d'estomac bien grave.

Tertiaire.

S. Jérôme. — Ma petite fille âgée de deux ans avait mal aux yeux. La perte d'un œil était certaine et imminente. Je fis une neuvaine à S. Antoine. — De l'avis du docteur, les deux yeux sont guéris complètement.

Dame Lacoste.

ASPIRATION À JÉSUS

JÉSUS, ma lumière, faite que je voie...., que je vous voie, Vous, mon Soleil.. mon Tout, mon Eternité !